
6月6日(木)、石下中『いじめゼロサミット』が生徒会本部役員を中心に計画され、体

育館で開催されました。生徒一人一人がいじめの問題の撲滅に向けてどのように関われ

ばよいかを考え、いじめ防止・早期解消に取り組めるようにすることがねらいです。

今年のテーマは「もし、いじめを発見したら、どう行動すればよいか？」です。まず、

専門委員会を1年生、２年生、３年生の縦割りにして各グループでテーマについて話し

合いました。そして代表生徒によるパネルディスカッションを通して全校生徒で共有し、

最後に「いじめ撲滅宣言」が力強く発表されました。開催の準備段階から当日の運営ま

で、生徒会が主体的に行動して進めることができました。


